

## 6.

## Die Tischgesellschaft.

Amalie. Wie viele Tage sind es nicht, lieber Großvater, daß wir dich nicht besucht haben. Heute kommen wir aber wieder.

Franz. Großvater, ich wünschte, daß du gestern mit bei dem Herrn Amtmann gewesen wärest. Du würdest da die Kinder des Herrn Breiding kennen gelernt haben.

Herr von Sickingen. Ich gehe gern mit Kindern um, das wißt ihr wohl, und freue mich über sie, wenn sie vernünftig reden, und gute Sitten haben.

Amalie. Du hättest dich vielleicht nicht über sie gefreuet. Vor Tisch konnten wir nicht mit ihnen sprechen, weil sie erst kamen, als man sich zu Tisch setzen wollte, und nach Tisch wurden sie von ihrem Vater gleich weggeführt. Aber wir wollen dir erzählen, was in der kurzen Zeit verfiel, da sie da waren.